

Musrenbang Kecamatan Momen Sangat Penting, Berharap 16 Km Jalan di Aspal

REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID

Feb 4, 2022 - 04:58



Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos

Kecamatan Hulu Kuantan merupakan salah satu Kecamatan yang berada di bagian hulu, Kabupaten Kuantan Singingi dan berbatasan langsung dengan Provinsi Sumatera Barat. Kecamatan Hulu Kuantan terdapat 12 Desa, antara lain Desa Lubuk Ambacang, Sungai Kelelawar, Tanjung, Sungai Pinang, Sungai Alah, Koto Kombu, Sumpu, Mudik Ulo, Inuman, Tanjung Medang, Serosah dan

Sampurago.

Menghadapi Musyawarah Rencana Pembangunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (Musrenbang RKPD), di Kecamatan Hulu Kuantan akan berlangsung Kamis (10/2/22) mendatang. Saat ini sedang dilakukan persiapan administrasi seperti undangan, karena kegiatan Musrenbang kecamatan akan dibuka secara resmi oleh Plt Bupati H Suhardiman Amby dan dihadiri Sekda, Ketua DPRD dan Anggota DPRD, Asisten, Kaban, Kadis, Kabag, Kabid.

Kita saat ini sedang mempersiapkan undangan untuk kegiatan musrenbang kecamatan, mulai dari Upika Kecamatan, Kepala Desa dan Ketua BPD se Hulu Kuantan dan juga para Kepala Sekolah," ungkap Camat Hulu Kuantan John Hendri, S.Sos ketika dihubungi Media ini di diruang kerjanya, Kamis (3/2/22).

Menurutnya, Kegiatan Musrenbang ini sangat penting artinya, karena merupakan usulan kecamatan untuk disampaikan pada kegiatan pembangunan yang akan dilaksanakan pada tahun anggaran 2023 mendatang.

Dikatakannya, di Kecamatan Hulu Kuantan terdapat 12 Desa, dan memiliki potensi besar dalam bidang Perkebunan baik perkebunan kelapa sawit maupun perkebunan karet, disamping perkebunan lainnya.

Begitu juga dalam bidang kepariwisataan, Kecamatan Hulu Kuantan juga memiliki primadona wisata seperti Air Terjun Batang Koban dan Air Terjun Batang Ogan di Lubuk Ambacang, Air Terjun Sungai Kandi di Sungai Kelelawar, serta Sumber Air Panas di Sungai Pinang," katanya.

Sedangkan usulan yang menjadi skala prioritas dalam kegiatan Musrenbang kecamatan nantinya, katanya, antara lain Peningkatan jalan Desa Koto Kombu menuju Desa Sumpu, sepanjang melalui 6 kilometer (Aspal), Peningkatan jalan Desa Koto Kombu menuju Sumber Air Panas Sungai Pinang sepanjang 7 kilometer (Aspal), Pembangunan Box cover Desa Sampurago (1 unit), Peningkatan jalan menuju Pesantren Darunnajah menuju Desa Sungai Alah sepanjang 2,5 kilometer (Aspal).

Untuk peningkatan jalan, masih ada sekitar 16 kilometer yang sangat perlu dilakukan pengaspalan," ujarnya. Sementara di Bidang Pariwisata, juga sangat perlu dilakukan peningkatan jalan menuju obyek wisata Batang Koban, Batang Ogan di Lubuk Ambacang, Sungai Kandi di Desa Sungai Kelelawar dan Sumber Air Panas di Desa Sungai Pinang.

Hulu Kuantan memiliki potensi wisata yang sangat besar, dan memiliki daya tarik untuk dikunjungi oleh para wisatawan. Oleh karena itu, sangat perlu dilakukan peningkatan jalan menuju Obyek Wisata tersebut," tuturnya. (Replizar)****